

DELIK HUKUM

Patroli Dialogis Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Oct 30, 2023 - 08:39



Patroli Dialogis Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 30 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melaksanakan kegiatan Anjongsana/DDS (Dialog Dengan Warga) yang berlangsung pada hari Minggu, 29 Oktober 2023, pukul 12.00 WIB. Acara ini diselenggarakan di Kp.liunggunung, Rt.02/04, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang berlangsung dengan lancar dan aman, Bripka Dede Irvana menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas dengan baik. Beberapa hal penting yang disampaikan kepada warga dalam kesempatan ini termasuk himbauan untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana. Warga diingatkan agar aktif dalam melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, guna mencegah tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Selain itu, pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda juga ditekankan.

Selain masalah keamanan, Bripka Dede Irvana juga mengingatkan warga untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita palsu (HOAX), terutama terkait Pemilu tahun 2024. Hal ini penting untuk menjaga ketenangan dan stabilitas masyarakat dalam menghadapi peristiwa politik.

Dalam kesempatan ini, Bripka Dede Irvana juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini mengacu pada prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Selain itu, Bripka Dede Irvana juga mendorong warga untuk berpartisipasi aktif dengan memberikan saran, informasi, atau curhatan mereka, yang akan dijadikan masukan dalam meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan Anjongsana dan DDS Warga ini memberikan wadah bagi warga Desa Kertaangsana untuk berinteraksi langsung dengan Bhabinkamtibmas dan mendapatkan informasi serta himbauan penting terkait dengan keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Semoga kegiatan semacam ini dapat terus berlangsung untuk menjaga kenyamanan dan keamanan warga Desa Kertaangsana.